

總額三億二千余萬圓 一般會計 一億三千余萬圓

健全財政の確立へ

全市民の福祉の増進

施政方針の大要

昭和二十九年度焼津市の台所を決定する三月定例市議会は去る三月十一日開会、本会議第一日市長病缺により宮崎助役がその予算編成の根本方針並びに市政一般について説明を行い協力を要望した。

三焼津市は昭和二十六年
御航行以来三年、逐年発
展を加えてまいりま
した事は、此れ偏に市民各
のためまざる御努力の賜
あると深く感謝申上げる
に應える御心構へも尋常一
様のものであらざる事は、
議員の皆様にとりましては、
所謂有終の美を済す可き年
度と相成つております。

得ないかと存しております。全国的に見て市町村は三〇億圓の增收が予想されてゐるそうです。猶警察は度の改正による二一〇億圓の負担減もあって財源は四〇億圓の増になる計算

「お魚も蒲鉾
安心してお

詫も、もう
お召し上り下さい
皆んな検査済のもの
心配はいりません。

實に五十三%にも達する
類が建設事業に投げられる
ものであります。一言で
して申せば新興都市にくら
わしい建設予算と云ふ事
出来ると思います。

約四百万圓の減税を断行

日本一高率の汚名を返上

約四百万

圓の減税を 本一高率の

断行汚名を返上

等を主なるものと致しまして、消費的経費と目されるもの五四・八%、一投資的経費と目されるるもの四五・三%を相成つております。七とも政策がもつとも端的に現さるゝものはその予算編成が第一であります。予算の核心は学校と土木工事においてあります。然乍ら金の内容には、水

去る三月二十一日島田
理事改選
のよし
る、四小校に於て大井川土地
的と良区の縦代会を開き理事會
と任期満了に伴う改選がなされ
れ焼津市では次の二氏が選
ばれました。

が、予算編成に当たりましてもつとも苦慮致しました事は、今次の税制改革が如何なる影響を与えるかと云ふ点で御座ります。

産の評価は、この四つをもとに基準になつておりますが、今度七〇%迄評価をあげて、も良いと云々様に改革にたどりますが、鴨川市は、そのままであります。高限度迄はもつて行く積

したので法の改正を見直し一部編成等をいたする必要があります事を予め御承認願いたいと存じます

は必ずこの点に関し真剣に
究致しました結果所得税
自然増収を対称にして扶
家族控除額の引上げ税率
引下げ等により、約四百億
円程度の減税を実施し得
にはあらずやとの見通し
につき、本年も減税の実現

学校費・土木費に核心の

本子集

大井川土地改良
理事改選

「水道、病院等に八百五十九万圓も繰り出しております事は、大きく申せば、建設的投資であり、依て学校、土木工事、上水道、病院等を合せ、実に五十三%にも達する額が建設事業に投げられて、ものでありますて、一躍して申せば新興都市によるわしい建設予算と云ふ事出来ると思ひます。

「水道、病院等に八百五十九万圓も繰り出しております事は、大きく申せば、建設的投資であり、依て学校、土木工事、上水道、病院等を合せ、実に五十三%にも達する額が建設事業に投げられて、ものでありますて、一躍して申せば新興都市によるわしい建設予算と云ふ事出来ると思ひます。

